

BOLETÍN No. 398 ->>

Más de 300 personas cursan italiano en la UAA, por lo que es considerada la tercera lengua más estudiada en la institución: DEM

UAA con mayor prestigio, calidad e infraestructura para la enseñanza del italiano.

Se inauguró el Festival de Italiano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes “L´migrazione italiana”, evento que contó con la participación de estudiantes y profesores de la UAA, la Universidad Autónoma de Zacatecas, ITESM, el Instituto Culinario México Europeo (ICUME) y otros centros educativos de la entidad donde se enseña este idioma.

Al inaugurar el Festival, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz, destacó que esta lengua es la tercera más estudiada en la UAA, misma que cuenta con una población mayor a 300 alumnos de la Autónoma y público en general.

La conferencia principal estuvo dictada por Giorgio Massei, director del Laboratorio de Lengua de la Escuela Internacional de Italiano y docente de la Universidad de Macerata. En su participación expuso la historia de la migración italiana y sus representaciones en el arte, en particular la pintura para plasmar este fenómeno social.

Señaló que en México viven más de un millar de italianos que se desempeñan en diversas actividades profesionales con la ventaja de que el idioma y la cultura de es muy similar, por lo que ha representado una gran oportunidad para los nacidos en Italia venir a este país.

Giorgio Massei aclaró que el hablar italiano permite entrar en contacto con una cultura universal, es un valor para la vida; además de que es una lengua que ha evolucionado en sus sistemas pedagógicos para la enseñanza, en especial centrado en la necesidad específica del estudiante. Enfatizó que su institución tiene entre sus metas fortalecer el intercambio de estudiantes y académicos con la UAA, por lo que se analiza el sideño de un convenio bilateral.

Por su parte el coordinador de evento, Francesco Toss, explicó que el tema de la migración es común a Italia y México, además de gran actualidad y que abre conciencias, es por esto que el Festival de Italiano incluyó un concurso de monólogo, en el que los participantes mostraron su dominio por el idioma. También se montaron stands sobre temas variados como arte, cultura, gastronomía, entre otros.

El catedrático Toss recalcó que cada vez más personas se interesan por estudiar el italiano, y que es la Universidad Autónoma de Aguascalientes la institución de mayor prestigio, calidad en sus cursos, académicos capacitados e instalaciones modernas.

